

## Takbir Said: MHG Punya Kans Besar Bawa Golkar Koalisi dengan NasDem

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.FORKOPIMDA.COM](http://BARRU.FORKOPIMDA.COM)

Jun 9, 2024 - 14:25



*Ketua Bappilu NasDem Barru HM. Takbir Said*

BARRU- Paket Dokter Ulfah Nurul Huda-Mudassir Hasri Gani (MHG) telah mendapatkan rekomendasi dari NasDem untuk bertarung di Pilkada Barru 2024. Paket ini adalah merupakan komunikasi personal tanpa membawa nama Golkar.

Hal tersebut dijelaskan oleh Ketua Bappilu NasDem Barru HM Takbir Said

dilansir dari Detik.com, pada Selasa (4/6/2024).



Takbir menyebut, NasDem Barru memilih Mudassir yang juga Ketua DPD II Golkar Barru sebagai pendamping Dokter Ulfah masih sebatas komunikasi personal. Dia mengaku belum ada pembicaraan apakah NasDem-Golkar akan

berkoalisi di Pilkada Barru.

"Sudah diterima per 1 Juni rekomendasi untuk calon bupati Barru Dokter Ulfah berpaket dengan MHG sebagai calon wakil bupati Barru dari DPP NasDem", ungkap Takbir Said.

Menurut Takbir Said, Mudassir ke NasDem masih membawa pribadinya. Walaupun sehari-hari dia sebagai Ketua Golkar Barru. Dengan modal 5 kursi sudah cukup untuk bisa mengusung pasangan calon di Pilkada Barru tanpa berkoalisi. Tetapi kata dia, Mudassir sebagai ketua Golkar Barru juga diharapkan bisa membawa Golkar berkoalisi.

"Kami NasDem Barru sudah cukup mengusung sendiri. Namun tentu harapan kami Mudassir membawa kursinya (5 kursi Golkar). Membawa partai Golkar merapat ke NasDem", ujarnya.



**MAJU BERSAMA**  
**LANJUTKAN KEMENANGAN**

**BARRU**  
**2024**

**MUDASSIR**  
**HASRI GANI, S.Psi., M.H., M.Psi**

**KETUA DPD II PARTAI GOLKAR KAB. BARRU**

Dia menegaskan, sebelum memutuskan paket Dokter Ulfah-MHG, NasDem Barru tidak memberikan syarat khusus kepada Mudassir untuk bisa membawa Golkar berkoalisi dengan NasDem.

"Kami bukan menggandeng Golkar tetapi Mudassir. Meskipun sehari-hari dia sebagai Ketua Golkar Barru. Dan besar harapan kami Mudassir membawa partainya (Golkar ke koalisi dengan NasDem", tegas Takbir.

Dirinya menilai Mudassir akan punya kans besar untuk bisa membawa Golkar berkoalisi dengan NasDem. Pasalnya Mudassir disebut punya prestasi membawa Golkar menjadi partai pemenang di Pileg 2024 di Barru.

"Dia ketua Golkar di Barru dan membawa Golkar pemenang di Barru (Pileg 2024). Tentu dia punya poin di DPP Golkar", imbuh Takbir Said.